

Bericht zum Spiel am 15.09.2013 in Seifriedsberg II

Maximilian Feneberg mit 3 Treffern

Auf dem schmalen Platz in Seifriedsberg taten wir uns zu Beginn recht schwer. Bei dem hohen Rasen und dem tiefen Boden agierten wir mit zu wenig Tempo. Das brachte unsere Gegner immer wieder in Ballbesitz.

Ein Stellungsfehler führte dann auch prompt zum 1:0 Rückstand. Dadurch ließen wir uns allerdings nicht beeindrucken und kamen immer besser ins Spiel. Maximilian „Maxi“ Feneberg brachte uns mit zwei toll herausgespielten und souverän abgeschlossenen Treffern 1:2 in Führung.

Bei einer undurchsichtigen Situation in unserem Strafraum fehlte uns dann etwas die Coolness. Das Herumgestochere im 16er brachte einen Seifriedsberger zu Fall, worauf der Schiedsrichter auf Strafstoß entschied. Nach der Pause hatten wir die Gastgeber klar im Griff.

Stephan „Greithy“ Reither und wiederum der bärenstarke Maximilian „Maxi“ Feneberg erhöhten völlig verdient auf 2:4. Ein höherer Sieg wäre durchaus möglich gewesen und auch spielerisch zeigen wir erfreulicher Weise immer mehr Konstanz.